# Segunda reducción de café anuncia la OIC

Londres, Dic. 18 (AP). La Organización Internacional del Café (OIC), dispuso hoy una segunda reducción de 1.4 millones de sacos de la cuota global total para la co-secha cafetalera mundial de 1980-1981, debido a que los precios han continuado por debajo del nivel de 1.20 dólar la libra.

Esta reducción, que estará en vigor a partir del primero de enero, sigue a una primera de 1.4 millones de sacos de 60 kilos, ordenada hace tres semanas, que re-bajó el total de la cuota global a 55.5 millones de sacos. Esta segunda reducción de la cuota, que cae en el se-gundo trimestre del año de la cosecha cafetalera, redu-

cirá el total global a 54.1 millones de sacos.

La OIC dijo que la cuota total para los primeros seis meses de la actual cosecha anual ha sido reducida ahora a 26.2 millones de sacos y que para el segundo tri-

## Emergencia económica EU declarará Reagan

Washington, Dic. 18 (UPI). Uno de los princi-pales asistentes de Ronald Reagan dijo hoy que el nuevo mandatario consinuevo mandatario consi-derará seriamente una re-comendación de sus con-sejeros para declarar "una emergencia económica nacional", poco después que asuma co-mo presidente.

mo presidente.

James Baker, quien
sería el jefe de personal de
la Casa Blanca, dijo en
una breve entrevista que
la proposición, enviada

por el diputado demócrata David Stockman, se halla "naturalmente" bajo con-

"naturalmente" bajo consideración, porque Stockman ha sido elegido para encabezar el Departamento de Administración Pública y Presupuesto.
Stockman, informó a Reagan, que las condiciones económicas financieras, presupuestarias, energéticas y regulatorias que está heredando del gobierno anterior, son muchos peores de lo que Pasa a la página 13 Pasa a la página 13

## Detener ola de terror piden a Ronald Reagan

ESCUCHAN HIMNO. Santa Marta, Colombia, diciembre 18

(AP). El presidente panameño Arístides Royo (centro), y el vicepresidente colombiano Víctor Mosquera Chanaux

Nueva York, Dic. 18 (AP). Más de 70 dirigentes religiosos pidieron al pre-sidente electo Ronald Reagan, un pronunciamiento a la brevedad —incluso antes de asumir el cargo— contra la "ola de terror" que amenazaría las vidas due amenazaria las vidas de millares de personas y que según afirman, ha si-do emprendida por ciertos gobiernos que reciben ayuda de los Estados Uni-

dos.

Los religiosos dijeron que aparentemente, la elección de Reagan hizo recrudecer las violaciones de los derechos humanos.

"Existen crecientes y alarmantes pruebas de que gobiernos militares en muchos países consideran su elección como una li-cencia para reprimir la legítima disención, así como para numerosos arrestos y encarcelamientos, torturas y muertes", dice una carta dirigida a Reagan por más de 70 diri-gentes protestantes, católicos, judíos y ortodo-

xos orientales.
Al mencionar asesinatos matanzas en El Salvador, así como arrestos, desapariciones y represión

Pasa a la página 13

mestre ha sido rebajada a 13 millones de sacos. La Organización de Estabilización de Precios ha ago-tado en estos momentos todas sus posibilidades de retado en estos momentos todas sus posibilidades de reducción de la cuota por debajo del nivel de los 1.20 dólar la libra. Serán restituidos cuando los precios del mercado del café se recuperen y superen 1.35 dólar la libra. Existe la posibilidad de efectuar una tercera reducción, sin embargo, de acuerdo con fuentes de la OIC, si los precios caen por debajo de 1.15 dólar la libra, que es el mínimo de la escala de estabilización de precios. El miércoles, el precio compuesto en el mercado de 20 días de la OIC, en el que se bean las reducentes escalas de 20 días de la OIC, en el que se bean las reducentes escalas de 20 días de la OIC, en el que se bean las reducentes escalas de 20 días de la OIC, en el que se bean las reducentes escalas de 20 días de la OIC, en el que se bean las reducentes escalas de 20 días de la OIC, en el que se bean las reducentes escalas de 20 días de la OIC, en el que se bean las reducentes escalas de 20 días de la OIC, en el que se bean las reducentes escalas de 20 días de la OIC, en el que se bean las reducentes escalas de 20 días de la OIC, en el que se bean las reducentes escalas de 20 días de la OIC, en el que se bean las reducentes escalas de 20 días de la OIC, en el que se bean las reducentes escalas de 20 días de la OIC, en el que se bean las reducentes escalas de 20 días de la OIC, en el que se bean las reducentes escalas de 20 días de la OIC, en el que se bean las reducentes de 20 días de la OIC, en el que se bean las reducentes de 20 días de la OIC, en el que se bean las reducentes de 20 días de la OIC, en el que se bean las reducentes de 20 días de la OIC, en el que se bean las reducentes de 20 días de

días de la OIC, en el que se basan las reducciones o resti-tuciones de precios, se mantuvo a 1.1789 dólar la libra. El precio compuesto se calcula sobre la base de la cotización de los Cafés Suaves Centroamericanos y Robus-



HABLA. Ciudad del Vaticano, diciembre 18 (AP). El Papa Juan Pablo II habló ayer a los feligreses durante una misa especial en la Capilla Sixtina.

#### Cierra con alza Bolsa de N. York

Nueva York, Dic. 18 (AP). El Mercado de Va-lores registró hoy su tercera jornada consecutiva de ganancias ante conjeturas de que las tasas de interés puedan alcanzar sus nive-les máximos.

Las operaciones fueron activas, según los analis-tas, el mercado mejoró con las versiones que el sostenido aumento de la tasa de interés acabará pronto.

Los índice comenzaron

Pasa a la página 19

### Fin a guerra de Irán-Irak pide el Papa

Ciudad, del Vaticano, di-ciembre 18 (UPI). El Pa-pa Juan Pablo II pidió hoy a Irán e Irak, que lleguen a una solución negociada de su guerra en el Golfo Pérsico.

El pedido del Sumo Pontífice fue hecho, al aceptar las cartas credenciales del nuevo embaja-dor del Irak ante el Vaticano, Anward Abdul Raz-

zak.
"El favor que pido actualmente más fervientemente a Dios, para vuestro pueblo y todos los pueblos del mundo" es la

Pasa a la página 19



ACTOR. Londres, di-ciembre 18 (AP). El actor francés Jean Francois Stevenin, durante la recepción efectuada para el estreno mundial de la película en que actúa, "Los Perros de la Guerra".



(derecha), escuchan el Himno panameño a la llegada ayer de Royo, quien asiste a los actos conmemorativos de la muerte de Simón Bolívar.



GRUPO DE HELICOPTEROS. Suburbios de El Cairo, diciembre 18 (AP). Fotografía dada a publicidad por el De-partamento de Defensa, en Washington, que muestra a un grupo de helicópteros de la Fuerza Aérea de despliegue rá-pido sobre los suburbios de El Cairo.

## Política de Pdte. Carter preocupa a Reagan

Los Angeles, Dic. 18 (UPI). El principal asesor de Ronald Reagan dijo hoy que el presidente elec to, está preocupado por la política "selectiva" de de-rechos humanos seguida por el presidente Jimmy Carter y considera que Es-tados Unidos debe aplicar normas más uniformes en el futuro.

Las observaciones fueron hechas, un día des-pués que un grupo de prominentes representantes eclesiásticos diera a conocer en las Naciones Unidas una carta abierta a Reagan, pidiéndole que no reste prioridad a los de-rechos humanos, en su política exterior.
"Obviamente, los de-

rechos humanos, como concepto, no están muer-tos, y serán una parte importante de la política ex-terior de Reagan, como lo hemos dicho repetidamente en la campaña'', expresó el asesor Edwin

Meese a los periodistas.
Pero Meese dijo, que
hay una grave cuestión
acerca de la forma en que
debe aplicarse la política de derechos humanos.

Agregó, empero, que Reagan desea que esa pro-tección sea brindada en forma uniforme, "y no de-bemos simplemente singularizar cosas pequeñas que han sido amistosas hacia nosotros mientras ignoramos las violaciones de los derechos humanos en países más grandes y en naciones que nos son hostiles"

Meese dijo que Reagan ha estado preocupado con "la política de derechos humanos más o menos se-

Pasa a la página 15

## Enérgica censura de Lefebvre al Vaticano

Ginebra, Suiza, di-ciembre 18 (AP). El arzo-bispo tradicionalista, Marcel Lefebvre censuró enérgicamente la política del Vaticano, de libertad religiosa, que dijo era explotada por "otros mo-vimientos religiosos para matar la fe católica", y citó como ejemplo lo que sucede en Colombia y Chi-le.

le.
"Tomen a Chile, o Colombia donde una serie de grupos protestantes están distribuyendo generosa-mente dinero, libros e mente dinero, noros e incluso, construyendo ca-pillas. Estos países eran católicos, pero pronto un tercio o incluso la mitad del pueblo habrá cam-biado a los Mormones, los Advantistas y etros sos Adventistas u otras sec-tas", expresó Lefebvre.

Lefebvre, de 75 años, di-jo en una entrevista de televisión, que aún confía en llegar a un arreglo de su controversia con la Santa Sede, pero descartó tajantemente cualquier

"fórmula de transacción'

El prelado, que fue sus-pendido por el Vaticano en sus funciones sacerdotales hace cuatro años, por su oposición a las reformas oposición a las reformas introducidas por la Igle-sia, precisó que todavía trata de hallar una solu-ción para sus diferencias con la Santa Sede, pero 'sin duda que no aceptaré transacción de ningún ti-

Cuando se le pidió que definiera alguna posible fórmula de avenencia, mencionó las sugerencias hechas de que acepte ofi-ciar "la nueva misa en lengua vernácula, junto con la antigua, pero con carácter secundario, o de que acepte, sin reservas, las decisiones del Concilio Vaticano Segundo, algo que es totalmente impen-sable".

Los tradicionalistas continúan oficiando la anti-

Pasa a la página 13

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 52)